
情報公開連絡会について（追加質問５）  

【ご意見・ご要望】（投稿日：2016年 9月 13日） 

「情報公開連絡会について（追加質問４）」の回答に関して、「参考とさせていただきま

す。」という短文で議論から逃げないでくださいと要望しましたが、その回答が"参考の一

つとさせていただきます"となっています。不誠実な回答で非常に残念です。「情報公開連

絡会について（追加質問４）」について、再回答を要求します。 

 

【回答】（回答日：2016年 9月 16日） 

（学生担当理事・副学長 川添信介） 

 「今後、学生諸君との話し合いの場を設けるにあたっての」参考の一つと回答している

ところです。今後、本件について再回答を求められても、私からの回答は同じです。 

 

 

 

 


